

Wir sprechen _____ für die Teilnahme am

SOZIALEN TAG 2022

von SCHÜLER HELFEN LEBEN unsere besondere Anerkennung und unseren Dank aus!

Dein Einsatz ermöglicht nun Projekte für Bildung und Kinderrechte.

Am Sozialen Tag 2022 tauschten Schüler*innen aus ganz Deutschland ihren Schulalltag gegen einen Arbeitsplatz und spendeten ihren Lohn für Gleichaltrige aus Südosteuropa, Syrien und Jordanien, die nicht zuletzt durch die Folgen der Pandemie stark getroffen wurden. Damit engagierten sie sich – trotz der schwierigen Umstände in der Corona-Pandemie – für Gerechtigkeit und setzten ein Zeichen für Solidarität. Die teilnehmenden Schüler*innen suchten sich eigenständig einen Arbeitsplatz und erhielten erste Einblicke in die Berufswelt. Zusätzlich erwarben sie wichtige soziale Kompetenzen und bewiesen Engagement und Initiative.

Russ



Rebecca Fisch Vorsitzende SCHÜLER HELFEN LEBEN

Felix Spohr Vorsitzender SCHÜLER HELFEN LEBEN Svenja Russ Schulkommunikation

Schulstempel